
Medienmitteilung vom 22. Juni 2023

In einem Jahr wird Baar zur grossen Festhütte

Baar ist vom 21. bis 23. Juni 2024 Austragungsort des 2. Innerschweizer Musikfests. Ein Jahr zuvor ist das Organisationskomitee auf Kurs.

Jetzt beginnt die entscheidende Phase: In einem Jahr gilt es für das Organisationskomitee des 2. Innerschweizer Musikfests (IMF2024) sowie für zahlreiche Blasmusikvereine ernst. Vom 21. bis 23. Juni 2024 trifft sich die Innerschweizer Blasmusikszene in Baar. Neben rund 60 Blasmusikvereinen aus der ganzen Innerschweiz werden Tausende Besucherinnen und Besucher erwartet. Der Aufwand für den Grossanlass ist enorm. Trotzdem schaut OK-Präsident Markus Maurer ein Jahr vorher beruhigt in die Zukunft: «Wir sind auf Kurs», betont er. Die wichtigsten Eckdaten sind bekannt, die Lokalitäten sind reserviert oder zumindest angefragt, die Sponsorensuche läuft.

Auch bei den Innerschweizer Blasmusikvereinen ist die Botschaft angekommen: Bereits haben zahlreiche Vereine ihr Kommen angekündigt. Noch hat es aber Platz für weitere Musikvereine. «Wir freuen uns über weitere Anmeldungen», sagt Markus Maurer. «Am Innerschweizer Musikfest 2024 sollen möglichst viele Musikerinnen und Musiker gemeinsam feiern.» Denn am IMF2024 messen sich die Vereine nicht nur musikalisch auf der Parademusikstrecke oder im Konzertsaal, sie pflegen auch die Geselligkeit. Anmelden können sich Vereine online auf der Website www.imf2024.ch.

Das IMF2024 richtet sich nicht nur an die Vereine, sondern auch an die Bevölkerung. An den drei Tagen läuft im Dorfzentrum immer etwas. Auf der Dorfmatthewiese wird das Festzentrum mit einem grossen Festzelt, einem Barzelt, einer Kaffeestube und Verpflegungsständen entstehen. Im Festzelt werden verschiedene Bands für Stimmung sorgen. Die Musikvereine treten im Gemeindesaal und in anderen Sälen auf. Geplant sind auch verschiedene Platzkonzerte. Auf der Dorfstrasse werden die Vereine zudem ihr Können auf der Parademusikstrecke zeigen.

Weitere Informationen auf www.imf2024.ch

Auskünfte: OK-Präsident Markus Maurer, praesident@imf2024.ch



Die Dorfstrasse wird – wie am Zuger Musikfestival 2008 – die grosse Bühne für die Blasmusikvereine sein und als Parademusikstrecke dienen.

[Download Bild](#)